



國府だより

小松市立国府小学校

青木 敬子

令和7年11月17日

No. 17

全校集会

7日に全校集会をしました。全校で「ありがとうの花」を歌った後集会が始まりました。

生活目標「思いやりいっぱいの学校にしよう」について、金子みすゞさんの詩「こだまでしょうか」を紹介しながら話をしました。あたたかい言葉にはあたたかい言葉が、人を傷つける言葉には人を傷つける言葉が返ってきます。自分も人も大切に、温かい言葉があふれる国府小になることを願っています。

その後、後期役員の任命をしました。役員になった責任感を感じさせる立派な返事が聞かれました。委員会の委員長は目標と今後の活動予定などを立派に話していました。この後の活躍が楽しみです。



〈4年プログラミング体験教室 11/6〉

サイエンスヒルズこまつで、プログラミング体験教室をしました。曲がった道に沿って車を動かしゴールまで進むようプログラムしていきます。思った通りに進まなかつたり、曲がらなかつたり、どうするといいか試行錯誤しながら考えていました。

プラネタリウムで星の動きも学習してきました。

〈6年 ジュニア救急隊 11/14〉

小松市消防署の方に来ていただき、ジュニア救急隊の授業をしました。まず消防署の役割などについて○×クイズをしながら説明していただき、その後けがをしたときなどの初期対応について教えていただきました。緊急時には、周りの大人を呼ぶこと、伝えることの大切さも学びました。

